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A, n f,r a g e 

der Abgeordneten Burgor, Ing.Letmaier, Schrotter und DroKrainer 

und Genossen 

an den Bundesminister für Bauten und Tochttik 

b~treffend weit~ren Ausbau der-Präbichl~Nordrampeo 

Der vollkommene Aushau, bzw-.die baldige Ii'ertigstellung der 

Präbichl~Nordram'pe ist für die Bevölkerung von Eisenerz 

'lIld Umgebung zur EXistenzfrage gO_l.,rorden. VielEr wichtige 

liirtschaftsgiiter w-erdenaus diesem Haumein aude-reRichit;un

ge~ zur Veredelung abtransportiert und gehen wegen des 

no~h immer lücht fertig ausgebauten 4 'km langenSti·a·ßen. ... 

stückes für den Wirtschaftsraum Eisenerz verlbren Q 

Besonders betroffen dadurch ist die Holzindustrie~ Wegen 

der besonderen Gefätirlichkeit der derzeitigen straße 

(20% Steigung) kann sich auch der für Eisenerz und Um ... 

gebung so lebenslrichtige {<'rcmdonvcrkehr nicht ent'"ickelno 

Der bereits seit Jahren bogonnene und sicherlich sehr 

. teureAusbau der Präbichl ... Nordrampe raUßte daher mit 

größerenlfinanziellen Einsatz und beschleu.nigt fortge .... 

setzt werden. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an Sie, 

Herr Minister, folgende 

··An fra g e : 

1) Sind Sie bereit, aus oben angeführten Gründon den 

Ausbau dor Präbiuhl ... Nordralupe beschleuni{.;t fertzu .... 

setzen? _ ...... -1\ 

2) ,'He hoch sind die finanziellen Bet.räge t welche 1971 

verbaut ,,,erden? 

3) Mit welcbpm Zeitpunkt ist mit der ~~dgültigßn Fertig

f.1tellung zu rechnen? 
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